

La société Hipli a été créée par deux entrepreneuses havraises, et elle développe des emballages réutilisables pour les envois de vêtement par internet. Elles vont bénéficier d'un accompagnement du Réseau Entreprendre Seine Estuaire, afin de les aider à développer leur projet. L'idée consiste en emballages à commander par des marques partenaires, qu'il est possible d'ouvrir par une fermeture éclair, et de replier en forme d'une grosse lettre à renvoyer sans frais à Hipli, qui va ensuite les reconditionner. Chaque emballage pourra ainsi être utilisé une centaine de fois.